

INICIATIVAS DE ALTO IMPACTO SOCIAL

Arauco avanza con nuevos espacios para el encuentro comunitario

Con un alto estándar, la nueva infraestructura se levanta en distintos puntos de la comuna, albergando actividades deportivas, culturales y sociales.

“Espacios que promueven la vida en comunidad y contribuyen con el bienestar de las familias”, así definen los propios vecinos a la red de 13 edificaciones diseñadas participativamente en el marco de las Medidas Sociales contempladas por el Proyecto de Modernización y Ampliación de la Planta Arauco (Mapa).

Se trata de centros comunitarios que, en su mayoría, cuentan con amplias

áreas verdes, juegos infantiles, multicanchas techadas, salas multiuso, oficinas, baños, bodegas, entre otras dependencias, constituyendo un valioso espacio de encuentro social en torno al deporte, la educación y las expresiones culturales.

Actualmente, hay cuatro centros comunitarios que ya están siendo disfrutados por la comunidad; otras cuatro obras se encuentran en ejecución con

un 50 % de avance, proyectando su entrega para el primer semestre 2025.

En tanto, las restantes edificaciones prontamente comenzarán a levantarse, completando valiosos espacios no tan solo para radio urbano de la comuna de Arauco, sino que también para sectores costeros como Laraquete y rurales como Horcones, La Meseta y Pichilo.

Precisamente, el intenso frente de mal tiempo que azotó la zona centro-sur del



EL CENTRO COMUNITARIO DE PICHILLO FUE ADAPTADO PARA FUNCIONAR COMO ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL LUEGO DEL TEMPORAL DE MEDIADOS DE AÑO.



EN TOTAL, SERÁN 13 LOS CENTROS COMUNITARIOS SURGIDAS DE UN PROCESO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN ACUERDO CON LOS VECINOS, LA EMPRESA ARAUCO Y EL MUNICIPIO.

Las 13 edificaciones se suman a otras medidas sociales del Proyecto Mapa de Arauco de gran impacto para el desarrollo de la comuna con obras en infraestructura de uso público, sanitaria, equipamiento, fomento productivo, educación y cultura.

país en junio pasado dejó a los estudiantes de este último sector y sus alrededores sin un lugar donde continuar sus estudios, luego de que su colegio sufriera graves daños.

Sin embargo, gracias a la colaboración entre autoridades locales, regionales, Arauco y los vecinos, el centro comunitario, con una superficie de 1 mil 200 metros cuadrados, fue adaptado para funcionar como establecimiento educacional. Esta acción permitió a los alumnos retomar sus clases y finalizar el año escolar con normalidad.